

## 亀小だより 第2号

発行日 令和7年5月12日 発行者 校長 千葉 優子

令和7年5月12日現在  
亀川小 319名  
16学級



### 全校で、平和について考えました。

5月2日に平和集会を行いました。体育館に全校児童が集まり、平和委員会の企画・進行による、平和集会を行いました。委員会の子どもたちによる、ペープサート人形劇を鑑賞しながら、憲法について考えたり、学校でみんなが楽しく安心して暮らしていくためには、きまりを守ることが大切だと考えたりしました。また、5月8日には、折り鶴集会を行い、異なる学年で構成する亀の子班ごとに集まって、平和の重要さを考えたり、平和を祈る気持ちを込めて折り鶴を折ったりしました。子どもたちのメッセージが書かれた折り鶴は、6年生が修学旅行（5月21日・22日）の際に、長崎の爆心地公園にもっていき、平和の祈りを込めて届けてきます。



折り鶴集会で鶴の折り方を優しく説明している6年生

### 新しい学年での目標を大切に・・・

進級と入学を迎え、1ヶ月がたちました。学校では、教員や友だちの話をよく聴いている姿や、「ワンストップ一礼」を心がけ丁寧なあいさつをする姿を多く見かけます。また授業や行事、係活動に一生懸命に取り組む様子があり、うれしく思うと同時に、ご家庭や地域の皆様のご支援と励ましのおかげであると、感謝の気持ちでいっぱいになります。

子どもたちはそれぞれに、新しい学年に期待を掲げ、目標をもってスタートしたことと思いますが、その目標の達成のために、よく考え、主体的に学ぶ姿勢を大切に育てていきたいと思います。始業式にて全校の前で発表した、代表児童の目標を紹介します。

#### 6年生での目標と楽しみなこと

私の6年生での目標は大きく2つあります。1つ目は、臨機応変（りんきおうへん）に行動するということです。6年生として、亀の子班の班長や、1年生のお世話など、今までやってこなかったことをたくさんして、わからないこともあると思いますが、自分なりにどうすればいいかをよく考えて、臨機応変（りんきおうへん）に行動していきたいです。

2つ目は、あたり前のこと続けるということです。5年生の1年間、凡事徹底（ほんじてってい）を学年目標としてやってきて、あたり前を続けることのむずかしさと大切さがわかり、6年生になっても、5年生以上にあたり前を続けていきたいと思いました。

そして私が6年生で楽しみなことは、運動会です。小学校生活最後の運動会、成功することだけでなく、いっぱいすることもたくさんあると思うけど、すべてを全力でして、最高の思い出になる運動会にしていきたいです。

代表 6年 宇喜田 彩音

#### <スクールカウンセラー紹介>

本校のスクールカウンセラーは、渡辺 元（わたなべ はじめ）先生です。

毎週火・木曜日に、スクールカウンセラーが学校へ来てくださいます。お子さんの勉強のこと、友だち関係、発達など気になることがありましたら、ぜひご相談ください。相談の申し込みは、校長、教頭、担任にご連絡ください。